

**Lola: Was haben deine Eltern zu deiner Instrumentenwahl gesagt?**

„Also meine Mama hat gesagt, dass ich eigentlich lieber Klavierspielen sollte, aber ich hab immer nein gesagt und dann hat sie gesagt, okay, dann kaufen wir dir also eine Geige.“

**Julia: Wie oft spielst du noch Gitarre?**

„Sogar öfter als früher. Also früher war es eher noch der Zwang, ich muss jetzt bis zur nächsten Gitarrenstunde. Aber mittlerweile wenn es passt, wird einfach gespielt mit anderen oder daheim auch alleine.“

**Stefan: Warum hast du dir das Schlagzeug ausgesucht?**

„Das kann ich nicht genau sagen. Mich hat es seit dem Kleinkindalter fasziniert. Es gibt Bilder von mir als Zweijährigen, wo ich Schlagzeugsticks in der Hand hab und auf irgendeinem Fest beeindruckt neben dem Schlagzeug stehe.“